

新基地建設を止めさせるうえでどう行動するか

答 県知事と行動を共にしていきたい



大城 毅 議員

問 国・県集中協議後の新しい情勢のもと、新基地建設を止めさせるうえでどう行動するか。

町長 辺野古基地の問題は翁長県知事と行動を共にしていきたい。

小中学校へ冷水器の配置を

問 小中学校への冷水器の配置を進めるべきではないか。

教育長 小学校は冷水器の設置予定はしていない。中学校はすでに各フロアと体育館に設置されている。現状のままが良いと考えている。

問 南星中では各フロアの冷水器に行列ができるという。結局休み時間が潰れてしまうことがたびたびあると聞く。冷水器を増やすべきだ。

教育長 南風原中学校は新築の時に添え付けの冷水器が整備された。南星中学校も大規模改造時に設置を検討していく。

喜屋武の排水溝に蓋掛けを

問 喜屋武8番地横の排水溝は蓋がなく危険な状態である。悪臭も発生しており、周辺から苦情がある。排水溝に蓋掛けすべきではないか。



喜屋武8番地横の排水溝

副町長 民地と民地との間に蓋が設置されていない。道路に接している危険箇所は蓋掛けや転落防止柵を設置している。町内には未整備の排水路がある。道路端にも蓋なしの排水路が

ある。優先度の高い箇所から順次整備する。

沖繩銀行南風原支店前のバス停の屋根はどうなった

問 沖繩銀行南風原支店前のバス停屋根が未設置であることを6月定例会で質問した。7月にバス協会が設置すると副町長が答弁している。どうなっているのか。

副町長 バス協会に再度確認をした。現在、屋根の設計は完了している。しかし、屋根の一部について国道の道路占用許可が必要であると判明したという。近日中に南部国道事務所と協議を行う予定のことである。